Salamanca

09/02/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.947 Ejemplares Difusión: 10.651 Ejemplares 108285746

Página: 13

Sección: LOCAL Valor: 309,00 € Área (cm2): 74,2 Ocupación: 7,97 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 66000

OBITUARIO Fallece a los 86 años Agustín Ríos, uno de los 'padres' de la Hematología

Agustín Ríos González, uno de los 'padres' de la Hematología en Salamanca junto a Antonio López Borrasca, falleció ayer a los 86 años. Nacido en Valencia de Alcántara (Cáceres), estudió Medicina en Salamanca, y se ordenó sacerdote tras estudiar Teología. Ha ejercido como capellán de la Universidad de Salamanca hasta principios de año, aunque se le echó de menos en la celebración de Santo Tomás de Aquino el pasado 28 de enero.

Doctor en Teología, Medicina y Cirugía, Agustín Ríos estaba considerado una autoridad en el campo de la Hematología junto a López Borrasca, con quien coincidió como internista en el Hospital de la Santísima Trinidad. Los dos fueron los primeros hematólogos de la ciudad, estudiando los trastornos sanguíneos. Agustín Ríos, profesor emérito de la Universidad, fue jefe de la Sección de Hematología cuando se inauguró el Hospital Clínico y presidente de la Sociedad Española de Hematología. Hoy se celebrará el funeral a las 17:00 horas en la capilla mayor de la Casa de la Iglesia, donde también se encuentra la capilla ardiente.